

Pressemitteilung

Wahlen beim Bayerischen Roten Kreuz

Ramona Gesche ist neue Bereitschaftsleiterin in Aubing

Aubing, den 14.04.2025

Ramona Gesche ist die neue Leiterin der BRK-Bereitschaft West 3 - Aubing. Erfahrungen konnte sie bereits als Stellvertreterin sammeln. Roland Ahl wird als stellvertretender Bereitschaftsleiter unterstützen – er leitete die Aubinger Bereitschaft mehr als 20 Jahre.

Ramona Gesche hat das Amt der Bereitschaftsleiterin übernommen. Roland Ahl, langjähriger Bereitschaftsleiter in Aubing, wird weiterhin als Stellvertreter tätig sein. In den vergangenen Jahren war Ramona Gesche bereits als stellvertretende Bereitschaftsleiterin, als Blutspendebeauftragte sowie für die Öffentlichkeitsarbeit ehrenamtlich für die BRK-Bereitschaft Aubing tätig.

Gesche: "Ich fühle mich dieser Bereitschaft seit vielen Jahren eng verbunden. Daher freue ich mich umso mehr, dass ich in den nächsten Jahren die ehrenamtliche Arbeit als neue Bereitschaftsleiterin für das Rote Kreuz Aubing mit vielen sehr engagierten Helferinnen und Helfern fortsetzen darf. Besonders bedanken möchte ich mich bei Marc Wallburg, der zuletzt die Bereitschaft leitete."

Hauptberuflich ist Ramona Gesche als Führungskraft im Marketingbereich tätig. Ein Schwerpunkt der neuen Bereitschaftsleitung liegt auf der Stärkung des Ehrenamtes. Ramona Gesche will sich besonders dafür einsetzen, dass sich die Helfenden in ihrem ehrenamtlichen Engagement beim Roten Kreuz in Aubing wahrgenommen und eingebunden fühlen.

Kreisverband München

Bereitschaft West 3 - Aubing

Altostraße 16 81245 München presse@brk-aubing.de www.brk-aubing.de

Ansprechpartner

bei der Bereitschaft West 3 - Aubing

Heidi Roider Pressebeauftragte West 3 presse@brk-aubing.de

Ramona Gesche Bereitschaftsleiterin ramona.gesche@brk-aubing.de

Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- · Menschlichkeit
- ·Unparteilichkeit
- ·Neutralität
- $\cdot Unabhängigkeit \\$
- $\cdot Freiwilligkeit \\$
- $\cdot \, \text{Einheit}$
- Universalität



Gesche: "Unsere gemeinsame Arbeit im Ehrenamt wird getragen von einem guten Miteinander und dem Einsatz jedes Einzelnen, entsprechend seinen Stärken und Vorlieben. Umso schöner ist es, dass sich auch neue Helferinnen und Helfer gefunden haben, die bereit sind, Verantwortung zu übernehmen und unser Leitungsteam mit ihrem Engagement zu unterstützen".

Mit Roland Ahl steht Ramona Gesche ein erfahrener Kollege zur Seite. Ahl ist seit mehr als 45 Jahren für das BRK im Einsatz und leitete die Bereitschaft West 3 über zwei Jahrzehnte. In seiner Funktion als Stellvertreter wird er die neue Bereitschaftsleiterin mit Fachwissen und seiner Erfahrung als Rotkreuzler in der Ausübung ihres Amts tatkräftig unterstützen.

Die Bereitschaft West 3 - Aubing zählt zu den aktivsten Einheiten des Münchner Roten Kreuzes mit vielfältigen Aufgaben wie dem Sanitätsdienst, dem Zivil- und Katastrophenschutz, der Blutspende sowie dem Projekt "Helfer vor Ort" (HvO). Das Einsatzfahrzeug HvO steht am Rotkreuzhaus Aubing und unterstützt an Feiertagen und Wochenenden ehrenamtlich den Rettungsdienst.

In ihrer neuen Rolle als Bereitschaftsleiterin möchte sie auch weiterhin der Bevölkerung im Münchner Westen die Möglichkeit zur Blutspende geben. Ein besonderes Anliegen ist ihr dabei die Versorgung der Bevölkerung mit wohnortnahen Terminen in Aubing. "Wir bieten in Aubing seit dem Jahr 2015 – also seit zehn Jahren – in Zusammenarbeit mit dem Blutspendedienst und der Rotkreuzbereitschaft Pasing mehrere Blutspendetermine im Jahr an. Das möchten wir in den nächsten Jahren weiter ausbauen." Zu den Angeboten für die Bevölkerung gehören zudem Erste-Hilfe-Kurse. Gesche: "Auch Erste-Hilfe-Kurse wollen wir weiterhin anbieten. Dazu gehört in Aubing auch der etablierte Aubinger Ersthelfer – ein dreistündiger Workshop, bei dem Interessierte ihr Wissen an einem Abend auffrischen können."

Die Bereitschaft West 3 - Aubing hat derzeit knapp 60 ehrenamtliche erwachsene Helferinnen und Helfer. Das Rote Kreuz in Aubing hat außerdem zwei sehr aktive Jugendgruppen. In den Gruppenstunden stehen nicht nur die Theorie und Praxis der Ersten Hilfe auf dem Programm, sondern auch Aktivitäten wie Spiele, Basteln oder Backen.

Die Bereitschaftsleitung der BRK-Bereitschaft West 3 – Aubing wurde für die kommenden vier Jahre gewählt. Die Abstimmung fand am 21. Februar statt.



Mehr Informationen und Bilder über die BRK-Bereitschaft Aubing (West 3) finden Sie auf der Homepage www.brk-aubing.de.



Die neue Bereitschaftsleitung des BRK West 3 – Aubing: Ramona Gesche und Roland Ahl.

Bildquelle: BRK Aubing